



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

広域的な観光ルート創出

6月定例県議会一般質問

伊豆倉議員 国内外旅行客の県内観光についてうかがう。県は、広域的な観光ルートの創出及びそのPRについて、どのように取り組んでいるのか。

光客の滞在時間の長期化によって宿泊機会が増すなど、非常に意義のあるものと考えております。

また、県では市町村や観光事業者など多様な主体が参加する「ちばプロモーション協議会」を設置し、市町村の枠を超えた観光資源の組み合わせによる新たな魅力の創出に取り組むなど、広域連携を図りながら、オール千葉県での観光プロモーションを開拓しています。

若さとラグビーで培つた行動力で住みよい千葉県づくりにまい進している伊豆倉雄太県議（市原市選出、1期）は、6月定例県議会で登壇し、一般質問を行いました。県内の豊富な観光資源の活用を訴えている伊豆倉県議ですが、今議会では複数の観光地を結んだ広域観光を取り上げ、ルートの創出とPRについて県執行部に質問しました。また、小中学校の統廃合で廃校になつた校舎について、地元の要望に沿う形での有効利用を求めました。



登壇し、豊執行部に質問する伊豆倉雄太豊議

国人に向けて、30の周遊ルートを紹介したガイドブックを作成するなど、広域的な観光ルート創出に取り組んでいるところです。

県としては、今後とも、
本協議会により、広域連携

市町村連携し魅力アップ

を効果的かつ円滑に進める
ほか、市町村の連携による
取組を積極的に支援してま
ります。

要望
伊豆倉議員 県が
有する観光のノウハ

いすくら雄太・PROFILE

■ 略 歷 ■

- ・昭和58年生まれ
 - ・平成11年 市原市立加茂中学校卒業
(野球部在籍・キャプテン)
 - ・平成14年 私立志学館高等部卒業
(ラグビー部在籍・キャプテン)
 - ・平成18年 東洋大学法学部卒業
 - ・平成27年 県議会議員初当選

■ 所属団体 ■

- ・市原市消防団
 - ・一般社団法人市原青年会議所

●お近くにお越しの際はお気軽にお立ち寄りください

いすくら雄大

県議
事務所

〒290-0081 市原市五井中央西2-11-5
TEL. 0436-37-1777
FAX 0436-37-1221

いづくら雄太県議会リポート

平成29年7月15日(土曜日)

地元の要望に沿い 廃校の有効利用を



伊豆倉議員 市街化調整区域にあり、既に廃校されて有効活用する計画のない学校は、平成28年度に公表された国の調査によると県内に松戸市の根木内東小、成田市の久住第二小、白井市の白井第二小平塚分校の3校があり、その他市街化調整区域にない学校は県内に2か所ある。

学校は地域の財産でもあり、シンボルのような建物。もし、自分の母校が廃校になつたとき、少しでも地域のためになる施設に生まれ変わつて欲しいと誰もが思うのではないか。

しかしながら、市街化調整区域内にある閉校施設において、都市計画法の規則により、地元の要望に沿うような有効活用が図られない状況にある。

そこでうかがうが、廃校になつた学校を、県も市町村と十分に協議し、地元の要望に沿うように有効活用できないものか。

都市整備局長 市街化調整区域として定められており、当該区域内での開発行為には一定の制限がございます。

廃校への企業誘致サポート

伊豆倉議員 廃校の活用法に悩む自治体が、一つの方策として企業誘致への活用を検討する際、県としてどのようなサポートができるのか。

商工労働部長 廃校など空き公共施設を活用した

適宜、指導監督を

グレーゾーン多い雑品ヤード

伊豆倉議員 雜品ヤード対策についてうかがう。県として、雑品ヤードの実態は把握できているのか。

環境生活部長 雜品ヤードでは、使用済電気電子機器がその他の金属スクラップと混合された、いわゆる雑品スクラップが扱われています。

県では、廃棄物としての処理法に基づく立入検査等で状況を把握しています。

しかしながら、雑品スクラップの多くは有償で取引されており、現行の廃棄物処理法の規制が及ばないことがあります。

今後、政省令で規制の対象となる雑品スクラップや事業者の範囲、保管基準や処分基準などが、具体的に定められることになります。

県としては、廃棄物処理法及び政省令を踏まえ、雑品スクラップの保管や処理を行なう事業者に対し、適切な指導を行つてまいります。

伊豆倉議員 地元の要望をしっかりと聞いていただき、地元の要望に沿うようにしていただけます。

県としては、企業誘致活動で把握したニーズ等の情

めてまいりたいと思います。

伊豆倉議員 ダムの堆砂

対策として、堆砂している

伊豆倉議員 政省令が出てこなければ

うからないことも多くあると思う。しかし、法令ではカバーしきれないヤードの規模であつたり、品目であつたりすると思う。

伊豆倉議員 流入堆砂へ

の対応はどのように考えて

いるのか。

伊豆倉議員 高滝ダム

では、流入する河川の河岸浸食などにより当初想定していた以上に堆砂が進行しており、ダム上流域での堆砂対策が必要と考えております。

ダム上流での対策必要

伊豆倉議員 貯留するための貯砂ダム2基を設置し、捕捉された土砂を定期的に除去す

るなど、機能確保を図つて

伊豆倉議員 高滝ダムにおいては、浚渫船などにより浚渫を行い、ストックヤードで脱水後、海岸津波対策事業などの公共事業で有効活用しているところです。

今後は、水面の上にまで堆積している土砂を直接掘削し、施工の効率化を図るなど、様々な堆砂対策手法を検討し、堆砂除去量の拡大を図つてまいります。

伊豆倉議員 ダムの堆砂

対策として、堆砂している

伊豆倉議員 イベント開催地の土砂を下流へ流すことでも有効な方策と考えるがどうか。

報提供や、廃校への企業誘致に成功した事例のPR等を積極的に行い、廃校の活用方法に悩む市町村に対し、企業誘致という活用方策へすることとなつた場合には、

の検討について、サポートしてまいります。

そのうえで、市町村が実際に廃校を企業誘致に活用により、企業立地の促進をすることとなつた場合には、

下流河川への土砂還元は、総合的な土砂管理の観点からも、有効な堆砂対策と考えており、当該試験結果を調査を実施しているところです。

水時に流下させる試験を行なう下流河道への影響を把握するためのモニタリング調査を実施しているところです。